



universidad del sureste
campus Comitán



Licenciatura en medicina humana

OLORES Y SECRECIONES

Nombre del alumno:

Limberg Emanuel Altuzar López

Grado: 4

Grupo: A

**Materia: PROPEDEUTICA, SEMIOLOGIA Y
DIAGNOSTICO FISICO**

Nombre del docente:

Dr. Osmar Emanuelle Vázquez Mijangos

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de marzo de 2023.

TIPOS DE FLUJO EN LA MUJER:

Existen muchos tipos de flujo vaginal que varían en consistencia y color.

Los cambios en el color, la cantidad o el olor del flujo vaginal pueden indicar un problema.

En algunos casos, es difícil diagnosticar basándose únicamente en el flujo vaginal. Otros síntomas, como ardor, picazón o irritación, a menudo son una mejor señal de problemas.



BLANCO:

El flujo blanco de diferentes tonalidades puede ser normal, especialmente si ocurre durante la ovulación o justo antes de la menstruación.

Siempre que no haya picazón, ardor u olor inusual asociado con la secreción, es posible que no haya un problema subyacente.

Pero en otros casos, la secreción blanca puede ser un signo de infección. Si la secreción es grumosa y parece requesón, podría deberse a una infección por hongos.

Las infecciones por hongos también pueden causar picazón y ardor vaginal. Ocurre debido a un crecimiento excesivo de un hongo llamado CANDIDA.



Una secreción vaginal blanca, pálida y con olor a pescado puede ser un signo de vaginosis bacteriana (VB).

VB es la infección más común en mujeres entre 15 y 44 años. Otros síntomas pueden incluir ardor al orinar y picazón.

AMARILLO:

La secreción amarilla puede o no indicar infección.

Si es de color amarillo pálido, inodoro y acompañado de otros síntomas, probablemente no sea motivo de preocupación.

En otros casos, la secreción amarilla puede ser un signo de una infección de transmisión sexual (ITS) o una infección bacteriana.

Las causas de la secreción amarilla incluyen:

Infección por tricomoniasis, que también puede causar picazón, dolor al orinar y olor desagradable, clamidia, generalmente sin ningún síntoma.

TRANSPARENTE:

El flujo vaginal transparente suele ser normal. Sin embargo, la cantidad puede variar dentro del ciclo menstrual mensual de una mujer y entre individuos.

Secreción clara que puede ser persistente y tiene consistencia de clara de huevo en el momento de la ovulación.

FLUJOO EN HOMBRES:

La infección de vías urinarias produce un fuerte olor en los genitales masculinos. Las bacterias presentes en la orina quedan en el prepucio y el vello genital es el causante del olor. Aunque el hedor ocurre tanto en hombres circuncidados como no circuncidados, tiende a ocurrir con más frecuencia en hombres con el prepucio intacto.



Las infecciones por hongos, además de picazón y ardor, también tienen mal olor. El calor y la humedad creados debajo del prepucio crean el ambiente perfecto para que crezcan los hongos. Suelen aparecer por mala higiene o cuando la zona no se seca adecuadamente.

El hongo comúnmente causa enrojecimiento e hinchazón del glande y el prepucio, una condición llamada balanitis.

Una secreción blanca o amarillenta llamada esmegma provoca un olor fuerte y desagradable a queso. El esmegma, además del olor, también provoca irritación e inflamación del prepucio (balanitis), prepucio (postitis) o ambos por falta de higiene.

Si un hombre nota una secreción blanca, esto puede ser una variante de la norma o indicar procesos patológicos en el cuerpo. Este último incluye inflamación del sistema genitourinario, enfermedades de transmisión sexual, la gonorrea es causada por la bacteria gonocócica y se transmite por contacto sexual. Con esta patología, en el glande del pene aparece un líquido de color blanco amarillento, con un olor desagradable. Dolor, ardor, calambres al orinar. El paciente tiene fiebre y dolor intenso en la ingle.

Clamidia: Ocurre debido a los parásitos de la clamidia (bacteria intracelular). La enfermedad se caracteriza por síntomas leves y vagos. Uno de los signos de la enfermedad es una secreción blanca de la punta del pene.

Trichomonas es una enfermedad de transmisión sexual. En caso de infección, se desarrollan trastornos graves en el funcionamiento del sistema genitourinario. Un hombre se quejó de que los blancos tenían una consistencia alta y un olor característico. Además, con esta enfermedad, la uretra se irrita fuertemente al intentar vaciar la vejiga.

La candidiasis es una condición dolorosa con un proceso inflamatorio inespecífico. La mayoría de las veces se desarrolla en el contexto de una fuerte caída de la inmunidad. La secreción patológica tiene una textura similar a la cuajada, es espesa y tiene un olor agrio, aparecen en la punta del pene. La candidiasis se acompaña de intenso prurito y ardor, dolor al orinar.

Urea plasmosis, micoplasmosis son enfermedades de transmisión sexual. Además de la secreción blanca, el área de la ingle aparece con dolor, picazón intensa y ardor al orinar.

Amarillo, indicando la presencia de leucocitos en las secreciones; Las causas son, Uretritis (tipo específico): mucosidad amarilla indica un proceso inflamatorio en el cuerpo. Se desarrolla debido al daño a la uretra. Los patógenos son principalmente patógenos oportunistas (hongos, cocos, bacterias). Además, las causas del trastorno incluyen quemaduras químicas y daño mecánico a la uretra. En algunos casos, la enfermedad es una complicación de la gonorrea o la clamidia.

Prostatitis: la mayoría de los hombres mayores de 50 años tienen prostatitis. Esta enfermedad se caracteriza por una secreción de color blanco amarillento y amarillo verdoso. El proceso inflamatorio se manifiesta por dolor en el área de la ingle, dolor al orinar, aumento de la debilidad. Se desarrolla en el contexto de enfermedades crónicas de la región urogenital, enfermedades venéreas, daño a los tejidos blandos de los órganos pélvicos debido a la actividad sexual irregular e hipotermia.



Próstata: Esta enfermedad se presenta cuando el tono de la próstata disminuye. Causa picazón en la uretra y secreción de color blanco amarillento. Normalmente, la protorrea se combina con los espermatozoides, cuando el semen es secretado naturalmente por la uretra.

La gonorrea es una enfermedad de transmisión sexual que se manifiesta como una secreción espesa, de color verde amarillento, verde amarillento con un olor desagradable. Provoca dolor al orinar, picazón y ardor. Cuando se infecta, la temperatura corporal aumenta y se hincha la punta del pene.

La epididimitis por gonorrea es un proceso inflamatorio en la región testicular. Se manifiesta por temperatura corporal alta, hinchazón del escroto y secreción amarilla. El dolor en la ingle aumenta significativamente durante el movimiento. Si no se trata a tiempo, puede causar daño testicular bilateral e infertilidad. Trichomonas - se manifiesta por secreción de pus, ardor y corte al orinar, micción frecuente, dolor en la parte inferior del abdomen y en el perineo. Puede estar latente.

BIBLIOGRAFIA

1. *Olor vaginal: todo lo que necesitas saber.* (2023, March 7). Flo.health - El Producto Móvil Número 1 Para La Salud De La Mujer. <https://flo.health/es/tu-ciclo/estilo-de-vida/higiene-y-belleza/olor-vaginal>
2. *Olor vaginal.* (2022, April 23). Mayo Clinic. <https://www.mayoclinic.org/es-es/symptoms/vaginal-odor/basics/causes/sym-20050664>
3. MaryAnn De Pietro, C. R. T. (2019, enero 10). Secreción vaginal: Diferentes tipos y causas. Medicalnewstoday.com. <https://www.medicalnewstoday.com/articles/es/324143>
4. Ramirez, L., & Ramirez, L. (2021, February 20). *Mal olor en los genitales: Posibles Causas y Soluciones.* C.O. JONES. https://mycojones.com/blogs/blogs/olor_fuerte_genitales#:~:text=El%20esmegma%20puede%20ocurrir%20en,causar%20hinchaz%C3%B3n%2C%20enrojecimiento%20y%20malestar.
5. Fletcher, J. (2021, January 6). *Qué hacer con un pene con mal olor.* <https://www.medicalnewstoday.com/articles/es/mal-olor-en-el-pene>
6. *Secreción blanca en los hombres: qué significa, causas.* (2022). Iliveok.com. https://es-m.iliveok.com/health/secrecion-blanca-de-la-uretra-en-los-hombres_132248i15945.html
7. DRA. MARNET. (2016, May 8). *Mal olor en los genitales masculinos.* CCM Salud. <https://salud.ccm.net/faq/27388-mal-olor-en-los-genitales-masculinos>